

El Instituto de Neurociencias “Federico Olóriz” de la Universidad de Granada se complace en comunicar a la comunidad universitaria la entrega del Premio a Jóvenes Investigadores en Neurociencias 2014.

Modalidad Neurociencia Básica

Fecha: 23 de Septiembre de 2015

Hora: 11:20 h

Lugar: Palacio de Congresos de Granada (Auditorium García Lorca)

La conferencia se enmarca dentro de los actos del XVI Congreso de la Sociedad Española de Neurociencias (SENC). El investigador galardonado, Dr. Augusto Escalante Rodríguez, del Instituto de Neurociencias de Alicante, impartirá una breve ponencia titulada *“Mecanismos responsables de la formación de tractos ipsilaterales durante el desarrollo del Sistema Nervioso”*.

INFO: <http://ineurociencias.ugr.es/>

